CASA DE LA AMISTAD PERUANO - CUBANA DE LAMBAYEQUE Lambayeque 04 de Octubre del 2012

LOS INTEGRANTES DE LA CASA DE LA AMISTAD PERUANO – CUBANA DE LAMBAYEQUE, CUMPLIENDO CON NUESTROS OBJETIVOS QUE NOS UNEN, EN NUESTRO COLECTIVO DE SOLIDARIDAD CON LA HERMANA REPÚBLICA SOCIALISTA DE CUBA, NOS REAFIRMAMOS EN LA TAREA DE SEGUIR BREGANDO PARA QUE EL PUEBLO EN SU CONJUNTO Y MUY EN ESPECIAL, LA HUMANIDAD QUE ESPERA VIVIR EN SOLIDARIDAD, CON DIGNIDAD Y JUSTICIA SOCIAL Y CON ELLO SUPERAR EL MEOLLO EGOISTA E HIPÓCRITA DE VER TODO LO MALO EN UN PUEBLO COMO LA NACIÓN CUBANA, QUE BUSCA SU PROPIO BIENESTAR A COSTA DE MUCHO SACRIFICIO, DIGNIDAD, SOBERANÍA Y LIBRE DETERMINACIÓN DE SU PROPIA ESTRUCTURA POLÍTICA ECONOMICA Y SOCIAL.

RESPETAMOS Y VALORAMOS SUS GRANDES LOGROS EN BRINDAR A SU PUEBLO UNA EDUCACIÓN DE CALIDAD QUE SE ENCUENTRA EN UNO DE LOS PRIMEROS LUGARES EN ESTANDARES DE CALIDAD EDUCACIONAL .- SU EFICIENTE ESTANDAR DE CALIDAD DE VIDA . CON UN PUEBLO QUE GOZA DE AVANZADAS TÉCNICAS DE INVESTIGACION Y PROFESIONALISMO HUMANO PARA EL SERVICIO DE SALUD PÚBLICA DE SU PUEBLO Y AUN MÁS BRINDANDO SOLIDARIDAD EN LOS LUGARES MÁS RECONDITOS DE DIFERENTES PAISES DEL MUNDO . UN EJERCICIO PLENO DE DEMOCRACIA DIRECTA Y PARTICIPATIVA CON CARACTERISTICAS DE UN PUEBLO QUE FORJÓ UN GOBIERNO DE CREACIÓN HEROICA . DONDE EL PORCENTAJE DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN TODOS LOS PROCESOS ELECTORALES ES SUPERIOR A CUALQUIER PAÍS QUE SE IRROGA DE "DEMOCRÁTICO" .- EN LO FUNDAMENTAL DEMOCRACIA ENTENDEMOS EL PODER DEL PUEBLO Y PARA EL PUEBLO. COMO DICE PICARDO ALARCÓN DE QUESADA "LA DEMOCRACIA EN CUBA NO ES PERFECTO LO QUE TENEMOS, PERO SI SE COMPARA CON LA FICCION DE LA DEMOCRACIA REPRESENTATIVA BURGUESA : MODELO ES UN SOL RESPLANDECIENTE"CON CONOCIMIENTO DE CAUSA EN NUESTRA PATRIA EL PERÚ LOS DIREMOS QUE SE REALIZAN LOS PROCESOS ELECTORALES CON MÚLTIPLES PARTIDOS POLÍTICOS PERIÓDICAMENTE SIN EMBARGO LA DECISIÓN DESIGNACIÓN DE LOS REPRESENTANTES SE **MANIPULAN** DESCARADAMENTE CON EL CANDIDATO QUE TENGA MAYORES POSIBILIDADES ECONÓMICAS PARA REALIZAR UNA CAMPANA ELECTORAL DONDE SE DESPILFARRE EL DINERO QUE SE PUEDE INVERTIR EN OBRAS DE BIEN SOCIAL Y PEOR AUN CUANDO EL CANDIDATO ES DETERMINADO POR LA CÚPULA DE CADA PARTIDO. NUESTRA CASA DE LA AMISTAD PERUANO CUBANA DE LAMBAYEQUE SE IDENTIFICA PLENAMENTE CON EL DERECHO INALIENABLE DE LOS PUEBLOS DEL MUNDO DE PARTICIPAR COMO PAÍS SOBERANO EN EL MAXIMO ORGANISMO COMO ES LA ONU.

SOLICITAMOS RESPETUOSAMENTE PARA QUE CUBA COMO EL PERÚ Y CUALQUIER PAIS DEL MUNDO NO SEA EXCLUIDO, PARA

QUE CADA PAIS REAFIRMENOS NUESTRA FE EN LOS DERECHOS FUNDAMENTALES DEL HOMBRE, EN DIGNIDAD Y IGUALDAD EN DERECHOS ENTRE HOMBRES Y MUJERES, Y DE NACIONES GRANDES Y PEQUEÑAS, AL RESPETO DE LA JUSTICIA Y EL DERECHO INTERNACIONAL.-INVOCAMOS EL ARTÍCULO 2º DE LA CART A DE LAS NACIONES UNIDAS, PARA FOMENTAR LA AMISTAD ENTRE NACIOONES EN DERCHOS Y LA LIBRE DETERMINACIÓN; INVOCAMOS AL ARTÍCULO 3ºSOLICITANDO LA COOPERACIÓN INTERNACIO NAL EN LA SOLUCIÓN DE PROBLEMAS DE CARÁCTER ECONÓMICO, SOCIAL, CULTURAL Y HUMANITARIO.

REITERAMOS NUESTRA EXIGENCIA A LA IGUALDAD DE DERECHOS A LA HUMANIDAD Y EN ESPECIAL AL PUEBLO CUBANO EL CESE INMEDIATO DEL NEFASTO, BRUTAL E INHUMANO BLOQUEO ECONÓMICO Y COMERCIAL.

MANIFESTAMOS NUESTRO LLAMAMIENTO AL RESPETO DE LOS DERECHOS HUMANOS AL RESPETO DEL DEBIDO PROCESO, AL RESPETO DE LAS LEYES, SOLICITANDO LA LIBERTAD IRRESTRICTA DE LOS CINCO PATRIOTAS CUBANOS ENCARCELADOS EN LOS ESTADOS UNIDOS DE NORTEAMERICA.

.....

NAPOLEON VELA PEÑA FRANCISCO DE LA CRUZ SANCHEZ PRESIDENTE SEC. DE ORGANIZACIÓN cel. 957589480 – 457010 cel. 964033412 - 456959